
Aides financières Covid-19 aux entreprises

Les élus communautaires votent la remise gracieuse des loyers pour l’ensemble des entreprises

installées dans des locaux ou sur des terrains appartenant à la CASA. Cette délibération est un soutien à

l'activité économique lors du second confinement.

Plan de Prévention du Bruit dans l’Environnement

Depuis 10 ans, la CASA élabore un Plan de Prévention du Bruit dans l’Environnement. Cette démarche

écologique de lutte contre ces nuisances, principalement urbaines, intégrera le futur SCOT et le Plan de

Mobilité de la CASA.

Concertation auprès des usagers Envibus

En accord avec le Comité des Partenaires, le réseaux Envibus a mené une enquête auprès de ses

usagers. En résulte des perspectives pour 2021 et 2022 pour une restructuration du réseau selon les

besoins de tous, notamment en termes de fréquence (44%).

CULTURE, ÉCONOMIE, ENVIRONNEMENT, LOGEMENT, TOURISME, TRANSPORT

Conseil communautaire du 21 décembre
Le lundi 21 décembre s’est tenu le denier Conseil Communautaire de 2020.
Entre autres, voici des délibérations qui ont été votées.
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